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Без здравого смысла и общественного
мнения: как прошло очередное заседание
Думы Томска
5 июля 2022 года состоялось очередное заседание Думы города Томска.

Среди выступивших депутатов были следующие лица: Елена Ульянова (Партия Роста), Владимир Чалохян
(КПРФ), Андрей Киселев (КПРФ), Анжелика Белоусова (Справедливая Россия), Василий Еремин (Яблоко),
независимый депутат Евгений Каверзин, независимый депутат Игорь Лютаев, Андрей Петров (КПРФ), Давид
Аветян (Яблоко), Инга Первушина (Справедливая Россия). Также выступил и. о. мэра Томска Михаил Ратнер.

Елена Ульянова в который раз затронула проблему отсутствия главного архитектора в Томске. Она
предложила вместе с томичами определить перспективные направления развития областного центра.

"Наш город зашёл в градостроительный тупик. Люди протестуют против строительства новых
мегарайонов со старыми проблемами", — сказала Елена Ульянова.

Андрей Киселев также затронул проблему градостроительства. Он рассказал о проблеме со строительством в
посёлке Росинка Томской области. Несмотря на то, что посёлок становится более заселенным, школы и
детские сады так никто и не собирается строить. Хотя на место на их постройку было выделено уже давно. В
посёлке нет никаких социальных объектов для молодёжи и детей.

Анжелика Белоусова обратила внимание на проблему плохих дорог в городе, а именно на улицах Алтайская,

https://babr24.com/
https://babr24.com/
https://babr24.com/?rubr=sobyti
https://babr24.com/?rubr=politic
https://babr24.com/?rubr=society
https://babr24.com/?ltown=77
https://babr24.com/?ltown=100
https://babr24.com/?auttxt=0


Кулагина, Колхозная, Салтыкова-Щедрина, Тридцатилетия Победы. Несмотря на неоднократные обращения в
администрацию, никакого внимания на сложившуюся проблему не уделилось. Только часть улицы Салтыкова-
Щедрина вошла в проект ремонта дорог.

Евгений Каверзин затронул немаловажную проблему отсутствия здорового взаимодействия администрации и
населения. Плохая работа администрации вызывает массовые недовольства у томичей. Поэтому Каверзин
призвал именно томичей к смене власти, то есть, к активному участию в предстоящих выборах, осенью 2022
года. А вот Ингу Первушину продолжает волновать отсутствие слаженности в работе самих депутатов всех
"чинов и сословий".

Игорь Лютаев в очередной раз обратил внимание Думы на пикеты томичей против строительства
"Супервостока".

"Томская строительная монополия побеждает здравый смысл и общественное мнение", —
высказался Лютаев.

Владимир Чалохян выступил неожиданно. Как он сам сказал, выступление не планировалось. Причиной
смены планов стало известие о сожжении автомобиля по адресу улица Интернациолистов 19/1. Автомобиль
принадлежал председателю совета многоквартирного дома. Дом недавно перешёл из одной управляющей
компании в другую. Видимо, за это и поплатился председатель. Владимир Чалохян заявил, что чиновники
неоднократно оказывали давление на работодателей и председателя совета дома.

Давид Аветян в своём выступлении рассказал о том, что Томску необходимо продвигать идею озеленения
внутри города.

И.о. мэра Томска Михаил Ратнер в своём выступлении сообщил о том, что с сентября 2022 года цена
проездных билетов на общественный электротранспорт для томских школьников может уменьшится вдвое. В
настоящее время идёт рассмотрение вопроса снижения цены проездного и для студентов.

"На мой взгляд, для школьников и, возможно, для студентов их нужно сделать дешевле. Мы
намерены вдвое уменьшить стоимость (проездного билета) для школьников с 1 сентября
текущего года. И готовы рассмотреть более подробно вопрос о льготном проезде для
студентов. Я думаю, для нашего города это будет весьма актуально", – заявил Ратнер.

Также Ратнер отметил необходимость в разработке нового генплана строительства. По словам Ратнера, при
его разработке необходимо учесть существующие в городе инфраструктурные проблемы.



Он

предложил возродить концепцию программы "Большой Томск": создать некий координационный совет –
площадку для обсуждения масштабных задач и проектов, долгосрочных приоритетов в развитии Томска. В
частности, на совете можно будет обсудить концепцию развития общественного транспорта, развитие
городской инфраструктуры в целом.

Обсуждение нового генплана планируется в сентябре 2022 года , а вот утвердить его планирую только к 2025
году.
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